

*An die Eltern der
ersten Klassen*

Geige oder Cello? Ausprobiertag am 15.12.2015

20.11.2014

*Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,*

die neue Streicherklasse für die ersten Klassen beginnt im Februar. Um Ihnen und Ihrem Kind die Gelegenheit zu geben, Geige und Cello einmal hautnah zu erleben und auszuprobieren, laden wir Sie auf **Dienstag den 15.12.2015 um 18.30Uhr** in das Foyer der Schillerschule ein.

Bis 19.15 Uhr stehen Herr Rieger und ich gerne zur Verfügung, um die Kinder anzuleiten und Ihre Fragen zu beantworten.

mit freundlichen Grüßen


K.H. Steffan
Schulleiter